



ATLETISMO | El Ría Ferrol empezará en Salamanca el Nacional de clubes > 43

RACING DE FERROL

En José Luis Vara Oliveira (Esteiro, 1959) recaerá la responsabilidad de mantener al Racing en Segunda División A. El hasta ayer entrenador del Laracha dirigirá al equipo ferrolano los nueve partidos que restan para que termine la competi-

ción liguera y, si logra la salvación, seguirá la próxima temporada, algo que también podría producirse aunque no obtenga la continuidad en Segunda A y su labor sea del agrado de los rectores del club verde. José Luis Vara llegó a Ferrol al me-

dió para entrevistarse con el presidente racinguista, Isidro Silveira, y, tras más de una hora de reunión, fue presentado como nuevo entrenador del equipo ferrolano para lo que resta de la presente temporada.

José Luis Vara dirigirá al Racing hasta el final de esta temporada

El nuevo técnico del cuadro verde considera que "hay plantilla para lograr la salvación"

JUAN QUIJANO > FERROL

Tras la dimisión de los hermanos Veiga la semana pasada y la etapa de Gerardo Molina como interino, el presidente del Racing, Isidro Silveira, ha apurado en las últimas horas la contratación de un entrenador para lo que resta de temporada. Para esa plaza, el máximo dirigente del club ferrolano ha elegido a José Luis Vara, un técnico sin experiencia en el fútbol profesional, tal y como hizo antes con Luis César o con los hermanos Veiga, pero con un brillante currículum en categorías aficionadas. En principio, Vara dirigirá al equipo ferrolano los nueve partidos que restan para el final de la Liga y, si el Racing se mantiene en la Segunda División A, continuará la próxima temporada. Eso también sucederá aunque el equipo ferrolano no se mantenga siempre que su labor sea del agrado de la comisión deportiva racinguista.

En su presentación como entrenador del equipo ferrolano hasta el final de la temporada, José Luis Vara no pudo más que "agradecer la oportunidad para meterme en el fútbol profesional que me ha dado Isidro Silveira. Después de Caneda, él es el único presidente que apuesta por los entrenadores gallegos. Por eso, vengo con todas las ganas y la ilusión para que esto no sean sólo nueve jornadas, sino muchos años más". En este aspecto, su club de procedencia, el Laracha, no ha puesto ningún impedimento para la salida de Vara.

Conocimiento > José Luis Vara también aseguró tener un conocimiento amplio de la plantilla racinguista, aunque reconoció que "no es lo mismo ver a un equipo desde fuera, viendo partidos, que entrenar día a día con los jugadores". Además, el nuevo entrenador racinguista se mostró conven-

cido de la calidad del cuadro verde: "si no fuese así, le diría a Isidro que buscara a otro entrenador", comentó. En este sentido, Vara explicó que "el Racing tiene plantilla para pelear y, con un poco de acierto, y poniendo todo el mundo ganas, un esfuerzo máximo y un poquito de fortuna, el equipo puede salvar la categoría".



José Luis Vara e Isidro Silveira, en el momento de reunirse en las oficinas de A Melata

JORGE MEIS

■ DETALLES

SEGUNDO Michel Alonso ejercerá de ayudante

El técnico ferrolano Michel Alonso ejercerá las funciones de segundo entrenador de José Luis Vara en las nueve últimas jornadas de Liga. Alonso, que esta temporada entrenó a la Sociedad Deportiva O Val de Tercera División durante once jornadas, será el ayudante del nuevo preparador racinguista. Fran Beade, José Miguel Rañales y Jaime Villaverde mantendrán su puesto en el organigrama técnico.

CRITERIOS

Reunión de todo el organigrama

Para las 12.00 horas de hoy está prevista la primera reunión entre José Luis Vara y su equipo de colaboradores. El técnico de Esteiro y el cuerpo técnico delimitarán sus funciones de aquí a que acabe la temporada. Por lo de pronto, José Luis Vara se fue ya de Ferrol con algunos vídeos del Castellón, próximo rival racinguista, para preparar el encuentro de este fin de semana en el Nuevo Castalia.

ESTILO

Trabajo y orden, sus premisas básicas

"Mucho trabajo, mucho orden y, a partir de ahí, si tienes algo de talento, se pueden ganar partidos". Así se definió José Luis Vara como entrenador y este es el estilo que intentará aplicar en el Racing los nueve partidos que faltan hasta el final de la presente temporada. En su etapa en el Laracha, José Luis apostó siempre por los cinco defensas, con tres medios y dos delanteros.

PRESIDENTE

Silveira, contento por esta incorporación

Para Isidro Silveira, presidente del Racing de Ferrol, el fichaje de José Luis Vara va a ser una cosa "buena" para el equipo ferrolano. "Primero, porque con él el equipo va a mejorar; segundo, porque es un hombre de fútbol y eso también es importante. Ha vivido situaciones parecidas como futbolista y sabe lo que piensan. Además, quería que nuestro entrenador fuese un paisano".

Futbolista completo y entrenador exigente

Centrocampista completo del Deportivo en la década de los 80, cuando el equipo coruñés estaba en Segunda División A -nunca consiguió ascender a la máxima categoría con el club herculino-, José Luis Vara fichó luego por el Betis -allí estuvo tres temporadas-, donde sí tuvo la oportunidad jugar en Primera antes de terminar su carrera futbolística en el Orihuela y el Granada -incluso tuvo una oferta del Racing de Ferrol antes de retirarse para jugar en el club verde, pero no la aceptó- para firmar una brillante carrera como futbolista.

Como entrenador, José Luis Vara ha tenido éxito en casi todas sus etapas. Empezó su trayectoria en el Órdenes, donde estuvo un par de temporadas en Preferente Norte antes de pasar al Malpica, club al que cogió en Primera Regional y al que subió en su segunda campaña. Después de un ejercicio en el Atlético Arteixo, José Luis vivió su etapa más larga como entrenador en el Bergantiños, donde estuvo cuatro años y, como mayores logros, consiguió el ascenso de este club a Tercera y un título



José Luis Vara

JORGE MEIS

de la Copa Diputación. Las dos últimas temporadas las ha pasado en el Laracha, al que la campaña anterior estuvo a punto de llevar a la fase de ascenso a Segunda B y que esta vez tiene su acceso más que encarrilado.

José Luis Vara es un amante del orden y la disciplina táctica en el campo, algo que ha aplicado en casi todos sus equipos y que le ha dado éxito en casi todos ellos. Eso es lo que intentará aplicar en el Racing para lograr la permanencia en Segunda División A, aunque sólo tiene nueve partidos para conseguirlo.